

April 2010

Presseinformation

Große Erdgasauto-Ausstellung

Beim „4. Aktionstag Erdgasautos“ in Hannover am 12. Juni 2010 können sich die Besucher fast alle aktuellen Serienmodelle anschauen. Neu: Einige gibt es jetzt auch mit hocheffizienten Turbomotoren.

Erdgasfahrzeuge sind sparsam und umweltschonend. Deshalb satteln viele Autofahrer auf die für Erdgasantrieb optimierte Motortechnik um, bei der zumeist nur noch ein kleiner Benzintank für den Notfall vorhanden ist. Die Auswahl reicht von Kleinwagen bis hin zu großen Transportern. „Der Aktionstag Erdgasautos ist eine gute Gelegenheit, um sich rundum über den alternativen Antrieb zu informieren“, sagt Udo Sahling, Geschäftsführer der gemeinnützigen Klimaschutzagentur Region Hannover. Die Ausstellung auf dem Gelände der Stadtwerke Hannover (enercity) an der Glockseestraße 33 in Hannover ist von 10 bis 17 Uhr geöffnet. Der Eintritt ist frei. Veranstalter sind neben der Klimaschutzagentur Region Hannover die enercity Contracting GmbH und die [E.ON Avacon Vertrieb GmbH](#). Zu den Ausstellern gehören in erster Linie Autohäuser und Organisationen wie der Verkehrsclub Deutschland (VCD). Außerdem wird die Veranstaltung von über zehn Energieversorgern unterstützt, die im Großraum Hannover Erdgastankstellen eingerichtet haben und Förderprogramme für Erdgasfahrer anbieten. „Besucher, die Fragen zur Technik oder zu Fördermöglichkeiten haben, bekommen hier Antworten aus erster Hand“, erklärt Sahling und fügt hinzu: „Wir wollen natürlich auch das Thema Klimaschutz in den Fokus rücken.“ Denn der CO₂-Ausstoß von Erdgasfahrzeugen sei besonders gegenüber Benzinern bis zu 25 Prozent geringer. Infos über die Umweltvorteile und die Wirtschaftlichkeit von Erdgasautos erhalten die Besucher in Kurzvorträgen oder im direkten Gespräch mit den Fachleuten. Auch Bio-Erdgas ist ein Thema. Denn Bio-Erdgas macht Erdgasfahrzeuge noch klimafreundlicher. In einer Sonderausstellung „Elektromobilität“ präsentieren die Aussteller zudem einige Autos und Zweiräder mit Stromantrieb. Musik, eine Verlosungsaktion und Spielangebote für Kinder runden das Rahmenprogramm ab. Für das leibliche Wohl ist selbstverständlich auch gesorgt.

Neue Turbomodelle überzeugen

Der diesjährige Aktionstag zeigt interessante Neuheiten. So haben einige Hersteller erstmals Erdgasfahrzeuge mit Turbomotoren auf den Markt gebracht: Zu sehen sind unter anderem der VW Passat 1.4 TSI EcoFuel, der Opel Zafira 1.6 CNG Turbo und der VW Touran TSI EcoFuel. Die technischen Daten sind beachtlich: So verbraucht etwa der VW Passat trotz seinen 150 PS weniger als 4,4 Kilogramm Erdgas auf 100 Kilometer und emittiert nur 119 Gramm CO₂ je Kilometer. Dieser Emissionswert erfüllt sogar schon die geplante strengere EU-Norm. Aber nicht nur die geringen CO₂-Werte sind beachtenswert. Erdgasautos zeichnen sich auch dadurch aus, dass sie bis zu 80 Prozent weniger Schadstoffe und keinen gesundheitsgefährdenden Feinstaub ausstoßen. Erdgasfahrer haben so in allen innerstädtischen Umweltzonen auch in Zukunft freie Fahrt und fallen – vor allem in Wohngebieten und Spielstraßen – positiv auf.

Attraktive Anreize für Umsteiger

Die Rahmenbedingungen für den alternativen Antrieb bleiben langfristig günstig. Denn die Bundesregierung hat bis 2018 einen reduzierten Mineralölsteuersatz für Erdgas als Kraftstoff festgeschrieben. Erdgasfahrer sparen auf diese Weise gegenüber Diesel rund 30 Prozent Kraftstoffkosten – im Vergleich zu Benzin sind es sogar gut 50 Prozent. Hinzu kommt, dass Erdgasfahrer auch bei der Kfz-Steuer deutlich weniger bezahlen. Außerdem fördern viele Energieversorger die Anschaffung von Erdgasfahrzeugen zusätzlich. Beim Kauf eines neuen Erdgasautos erhalten beispielsweise enercity-Kunden eine Freimenge von 250 Kilogramm Erdgas, die innerhalb eines Jahres kostenlos an den enercity-Tankstellen getankt werden kann. Die Kraftstoffmenge reicht für rund 4.000 Kilometer. Bundesweit gibt es bereits über 850 Erdgastankstellen. Alleine im Stadtgebiet von Hannover stehen fünf Tankstationen zur Verfügung. Auch in Langenhagen, Wunstorf, Garbsen, Gehrden, Neustadt, Barsinghausen-Bantorf, Celle, Peine, Lehrte, Hameln, Rinteln oder Holzminden können Autofahrer Erdgas zapfen. Eine weitere Erdgastankstelle eröffnet die E.ON Gas mobil GmbH im Sommer an der A7 am Autohof Mellendorf.

Bald auch Bio-Erdgas in Hannover

Die enercity Contracting GmbH wird außerdem ab Juni auf der Westfalen-Tankstelle an der Hildesheimer Straße 407 erstmals auch Bio-Erdgas anbieten. Das bedeutet, diesem Erdgas werden bilanziell 10 Prozent Bio-Erdgas beigemischt, das in der Biogasanlage der Ronnenberger Firma BiRo hergestellt wird. Der Clou: Das angebotene Bio-Erdgas ist genauso günstig wie das Erdgas an den anderen Tankstellen. Bio-Erdgas hat die gleiche Qualität wie normales Erdgas und ist daher uneingeschränkt als Kraftstoff geeignet. Informationen zum Thema Erdgasfahrzeuge und zum Aktionstag Erdgasautos gibt es im Internet unter www.erdgasautos-hannover.de.

4.896 Zeichen, 655 Wörter

Aktionstag Erdgasautos

Sonnabend, 12. Juni 2010

10 bis 17 Uhr, Eintritt frei

enercity-Gelände Glockseestraße 33, Hannover (Calenberger Neustadt)

Anfahrt mit den Linien 10 und 17, Bus 100/200, Haltestellen Goetheplatz oder

Glocksee. Parkplätze stehen nur begrenzt zur Verfügung. Anfahrt über

Glockseestraße.

Veranstalter

Klimaschutzagentur Region Hannover GmbH

enercity Contracting GmbH

[E.ON Avacon Vertrieb GmbH](#)

Hauptsponsoren

enercity Contracting GmbH

[E.ON Avacon Vertrieb GmbH](#)

Förderverein der Klimaschutzagentur Region Hannover e.V.

Ansprechpartner für die Presse

Bianca Bartels (Stadtwerke Hannover AG):

Tel. (0511) 430 - 2090, bianca.bartels@enercity.de

Mira Hohmann (Klimaschutzagentur Region Hannover):

Tel. (0511) 61 62 39 96, m.hohmann@klimaschutzagentur.de